



# 通信

HP 学校だより  
R3. 10. 26  
NO. 25  
文責 伊藤美佳

## 《とよさかオリンピック2021》

「トヨサカップ2021」に続いて「とよさかオリンピック2021」がスタートしました。これは、保健委員会がコロナ禍の運動不足解消のために、楽しんでできる運動や遊びを考え、10月20日(水)～27日(水)の月、水、金の業間に開催しているものです。ピクトグラムで運動の紹介をしていて、ついつい立ち止まって見入ってしまいました。とてもすてきなアイデアです。

当日は、豊坂っ子が笑顔いっぱい体を動かしています。



### 【豊坂学区のお店から学ぶ】

10月20日(木)に3年生が社会科の校外学習として、学区のスーパーマーケットに見学に行きました。普段は見ることのできない場所を見せてもらったり、お家の人から頼まれたもの(300円以内)を買ったりと、楽しく学ぶことができました。

レジにたくさん3年生が並んでいても、丁寧に対応してくださるレジの方。温かく見守ってくださるお客さん。とても温かい気持ちになりました。こういう気持ちを味わうことができるのも、体験学習ならではの。



### (学年を越えた交流へ)

10月21日に就学時健診がありました。その際、4年生が作成した豊坂小学校の紹介動画を見ていただきました。見終わった後、保護者の方々から拍手をいただきました。お迎えを待っていた4年生の子は、保護者の皆さんの反応を他の子供たちに伝えてくれ、やってよかったと感じてくれたのではないかと思います。

1年生が6年生を焼き芋パーティーに招待しています。6年生は、お返しに一緒に遊ぼうと1年生を誘って遊んでいました。もっともっと仲良くなれるように、お互いに働きかけていくことでしょう。

3年生は2年生にナス栽培について自分たちが学んだことを伝授するようです。勉強だけでなく、ゲームも考えていて、とても楽しい会になりそうです。

人と人がかかわり合うところにこそ学びがあります。すてきな学び合いができていて、うれしくなります。